

第18回

「和歌山かがやき展」実行委員会開催

県内特別支援学校及び小・中学校の特別支援学級に在籍する児童生徒の作品展

8月28日（金）、「第18回 和歌山かがやき展」の実行委員会が本校で開催されました。今年度、本校が事務局を担当することになっています。この日は、県内の各支援学校から代表者が集まり、今年度の開催要項等について協議を行いました。概ね、例年どおりの開催となりますが、新型コロナウイルス感染症対策についても話し合わせ、マスクの着用や消毒等の注意喚起のポスターを会場内に掲示することが確認されました。



実行委員会の様子です。「3つの密」を避けるために換気をしながら間隔をあげ、広いスペースで行いました。

第18回 和歌山かがやき展

- 会期 令和3年2月10日（水）～15日（月）
- 会場 和歌山県民文化会館
「展示室」



手作りマスクを頂きました！



昼休みに宮本さんが校長室へ届けにきてくれました。

8月27日（木）、高等部3年生の宮本喜子さんのお母様から手作りマスクをたくさんいただきました。色々なサイズや模様があり、個々の実態に応じて対応できます。マスクを持参するのを忘れた人や緊急な場合に活用できます。この場を借りまして、御礼申し上げます。



頂いた手作りマスクです。

湯浅なす短信



『湯浅なすの肉味噌のせ』
湯浅なすを使った料理・第2弾です。
今回も寺本栄養教諭が自宅で試作してくれました。
寺本栄養教諭によると、味噌の味が食欲をそそるそうです。湯浅なすとの相性もばっちりだそうです。